
Freie Demokraten Limburg

FOODTRUCK EVENT – NACHGEFRAGT

16.10.2018

FOODTRUCK EVENT – NACHGEFRAGT

SCHADE! INITIIERT DURCH EINEN ANTRAG DER FDP-FRAKTION KOMMT ES ZU EINEM NEUEN VERANSTALTUNGSFORMAT IN LIMBURG:

Ein Foodtruck Event – in vielen anderen Kommunen nicht neues – findet im November 2017 als Premiere in Limburg statt. Wiederholung – so das allgemeine Echo.

Doch so einfach ist das mit Veränderungen in Limburg ja nicht. Allerlei Gründe warum dieses Event nicht in den Sommermonaten stattfinden kann, türmen sich auf und der Termin wird zweimal verschoben.

Wir fragen nach und? Zumindest der Termin bleibt jetzt wohl bestehen. *Und für 2019 soll alles besser werden.* Wir bleiben weiter dran am Thema. Warum sollte Limburg nicht können, was andere Kommunen uns vormachen? Ziel sollte sein Wege aufzuzeigen und nicht Hindernisse zu beschreiben! **ANFRAGE:** [Frage Antwort zum Foodtruck](#) ?